

FERMETURE DE L'IMPRIMERIE DE VOTRE JOURNAL

POURQUOI IL FAUT DIRE NON

Le Groupe Sud-Ouest projette de fermer le centre d'impression de Pyrénées Presse, qui imprime chaque jour à Berlanne La République des Pyrénées et L'Eclair Pyrénées, afin de délocaliser cette impression à Bordeaux dès le 1^{er} avril 2024.

LE PERSONNEL DE PYRÉNÉES PRESSE SE MOBILISE CONTRE CE PROJET QUI SERAIT, EN PLUSIEURS ASPECTS, UNE VÉRITABLE CATASTROPHE

UNE CATASTROPHE ÉCOLOGIQUE

alors que le Groupe Sud-Ouest se vante de porter un grand projet environnemental, « DECLIC », face au dérèglement climatique provoqué par l'homme, notre impression à Bordeaux va mettre sur la route chaque soir 6 camions qui feront des allers-retours pour amener en Béarn nos 35000 journaux.

UNE CATASTROPHE POUR NOS LECTEURS

l'impression à Bordeaux va multiplier le risque de retards de distribution des quotidiens dans notre territoire déjà impacté par ses contraintes géographiques. Ce lien étroit avec vous, nos fidèles lecteurs, est ainsi menacé, mettant en difficulté nos porteurs de journaux si précieux pour vous assurer un service de qualité.

UNE CATASTROPHE SOCIALE

alors que Pyrénées Presse dégage tous les ans plus de 2 millions d'euros de bénéfices qui partent en dividendes au Groupe Sud-Ouest, celui-ci décide de supprimer à Pau une vingtaine d'emplois, impliquant pour ces foyers l'unique choix du déracinement ou du licenciement.

UNE CATASTROPHE POUR L'INFORMATION LOCALE

comment espérer le maintien d'une information « fraîche », de dernière minute et de qualité telle que vous la proposez aujourd'hui La République des Pyrénées et L'Eclair Pyrénées, en sachant que la délocalisation de l'impression rendra impossible le compte rendu des matchs ou conseils municipaux du soir !

**NOUS, PERSONNEL DE PYRÉNÉES PRESSE, ENTAMONS DÈS CE JOUR,
UN LONG COMBAT POUR LUTTER CONTRE CE PROJET DESTRUCTEUR
ET ESPÉRONS VOTRE COMPRÉHENSION ET VOTRE SOUTIEN.**